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COMUNE DI ALCAMO 
 

Provincia di Trapani 
 

I ^ COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 
AFFARI GENERALI E DEL PERSONALE; CULTURA E SCUOLA;SPORT E TURISMO; PROBLEMI GIOVANILI;  

   SOLIDARIETA’ SOCIALE; ASSISTENZA E BENEFICENZA PUBBLICA;   IGIENE E SANITA’           

 

Verbale  n. 6 del 28.01.2015 
_______________________________________________________________________________ 

 

L'anno duemilaquindici, il giorno Ventotto (28) del mese di Gennaio alle ore 
15.30 si è riunita la 1° Commissione Consiliare, regolarmente convocata   
presso i locali dell’ Ufficio del Personale - Alcamo, per la trattazione del 
seguente ordine del giorno: 
 
Audizione dell’Ass. Cusumano e del Dirigente Ing. E.A. Parrino in riferimento 
all’attivazione del rifugio sanitario ubicato in c.da Tre Noci ed agli adempimenti 
stabiliti nel Regolamento per la tutela degli animali e tutela della salute e della 
dignità dei cani randagi. 
 

Alle ore  15.30  in prima convocazione sono presenti: 

 
 
 
 

 

In assenza del Presidente Sig. Trovato assume la presidenza il componente 
Milito/62 il quale, constatata e fatta constatare la legalità della seduta alla 
presenza del segretario Sig.ra  Margherita Varvaro, dichiara aperta la stessa. 
E’ presente la Dott.ssa Elena Ciacio, delegata dal Dirigente Ing. E. A. Parrino 
la quale non può essere presente in quanto impegnata istituzionalmente. 

COGNOME  E  NOME CARICA PRESENTE ASSENTE      E  U 

 

TROVATO SALVATORE  Presidente SI       / 16.00 16.20 

RANERI  PASQUALE  V/ Presidente  Si                     / 16.00 16.55 

CALDARELLA GIOACCHINA  Componente SI       / 15.30 16.55 

D’ANGELO VITO SAVIO  Componente SI       / 15.50 16.55 

LONGO     ALESSANDRO  Componente          SI                        / 15.30 16.55 

MILITO STEFANO /59  Componente SI       / 15.30 16.55 

MILITO STEFANO /62  Componente SI      / 15.30 16.55 

VESCO BENEDETTO  Componente SI            / 15.30 16.55 
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Nell’attesa dell’arrivo dell’ Ass. Cusumano interviene il componente Longo, 
uno dei firmatari della richiesta di convocazione il quale chiede alla Dott.ssa 
Ciacio notizie in merito all’apertura del Rifugio sanitario di c.da Tre Noci e 
quali siano i motivi ostativi all’apertura dello stesso. 
Alle ore 15.50 entra il Componente D’Angelo. 
Interviene la Dott.ssa Ciacio la quale riferisce lo stato dell’arte del rifugio e 
nella specifico che i lavori sono stati consegnati e la struttura è nella 
disponibilità dell’Amministrazione, ma da un sopralluogo preventivo effettuato 
dagli impiegati comunali responsabili del procedimento con il Dott. Vilardi 
veterinario responsabile dell’ASP, prima di richiedere il nulla osta definitivo 
per l’apertura, sono emerse delle criticità e nello specifico 
impermeabilizzazione della pavimentazione delle gabbie dove devono essere 
allocati i cani, collocare una  fila di piastrelle all’interno dell’edificio dove i cani 
devono essere sterilizzati e piegare la rete di recinzione all’interno per evitare 
che i cani fuggano, quindi successivamente si potrà ottenere il Nulla Osta 
Sanitario,  si potrà richiedere l’allaccio della corrente elettrica e si provvederà 
ad aprire la struttura.  
Alle ore 16.00 entrano il Componente Raneri ed il Presidente Sig. Trovato, il 
quale assume la presidenza. 
Interviene il Componente Longo, il quale chiede la data di consegna dei lavori 
e quando si potrà aprire data l’emergenza del randagismo e le problematiche 
evidenziate da associazioni di animalisti e di privati volontari che ospitano i 
cani in maniera gratuita. 
La Dott.ssa Ciacio riferisce che non è a conoscenza della data in cui è 
avvenuta la consegna dei lavori e non sa i tempi che occorreranno per l’ 
apertura. 
La Componente Caldarella chiede se i cani vengono portati ancora a Rocca 
di Neto provincia di Crotone e quanti ce ne sono e nell’anno 2014 quanti ne 
sono stati ricoverati. 
La Dott.ssa Ciacio risponde che i cani vengono ancora portati in un canile a 
Rocca di Neto ed in carico per conto del Comune di Alcamo ce ne sono 330. 
Nell’anno 2014 i cani ricoverati sono stati pochi, ma non si ricorda l’esatto 
numero. 
Alle ore 16.20 entra l’ Ass. Cusumano,  esce il Presidente Sig. Trovato ed 
assume la presidenza il Componente Raneri. 
La Commissione chiede di sapere quando è stata fatta la progettazione, chi 
sono i progettisti e chi è il RUP, se nel capitolato d’appalto era previsto un 
inizio ed una fine dei lavori e se la programmazione dell’apertura è stata 
rinviata per incompetenza dei progettisti o per quale altro motivo. 
La Dott.ssa Ciacio risponde che non è a conoscenza di quanto richiesto. 
La Commissione chiede alla Dottoressa quando ha ricevuto la delega a 
presenziare in Commissione in sostituzione del Dirigente. 
La Dott.ssa Ciacio risponde di avere ricevuto la delega in tarda mattinata ed 
non ha avuto il tempo materiale  per documentarsi. 
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La Commissione chiede se il Comune ha ricevuto dei finanziamenti per la 
costruzione del rifugio sanitario e chi si occupa delle procedure per l’apertura 
dello stesso, quando è stato fatto il sopralluogo preventivo e da chi. 
La Dott.ssa Ciacio risponde che non è a conoscenza se il Comune di Alcamo 
ha ricevuto dei finanziamenti ed il sopralluogo preventivo è stato effettuato 
dal Geom. Cusumano, dal Sig. Sciacca e dal Dott. Vilardi, veterinario 
responsabile dell’ASP. 
La Commissione chiede tutta la documentazione riguardante il rifugio 
sanitario e nello specifico i documenti dalla progettazione allo stato dell’arte e 
la corrispondenza tra l’Amministrazione e l’ASP ed altri interlocutori come ad 
esempio la Ditta che ha eseguito i lavori ed inoltre, alla luce di quanto emerso 
dall’audizione, decide di effettuare un sopralluogo urgente presso il Rifugio 
Sanitario per constatare di presenza lo stato dei luoghi. 
Il Presidente seduta stante, alle presenza dell’ Ass. Cusumano, messosi in 
contatto telefonico con il Dirigente Ing. E.A. Parrino concorda di effettuare un 
sopralluogo presso il rifugio sanitario in c.da Tre Noci per il giorno 29 
Gennaio 2015 alle ore 9.00, per cui la Commissione viene autoconvocata per 
il predetto giorno e la  predetta ora con avviso anche telefonico per gli 
assenti.    
Ultimati i lavori alla ore 16.55 il Presidente Sig. Raneri dichiara sciolta la 
seduta . 
Dal ché, redatto il presente verbale viene letto confermato e sottoscritto.   
 
          IL  SEGRETARIO                                          IL PRESIDENTE. 
   SIG.RA MARGHERITA VARVARO              SIG. PASQUALE RANERI  


